



„Wohin willst du gehen?“, fragte mich der Engel,

als ich an einer Kreuzung stand und nicht mehr weiterwusste.

„Nach Bethlehem“ antwortete ich und breitete meine Landkarte umständlich vor ihm aus.

Lächelnd nahm er sie mir aus der Hand und wies mir den weiten Weg von meinem stets angestregten Verstand hin zu der Güte meines Herzens.

(Christa Spilling-Nöker)

Mit den Worten von Frau Spilling-Nöker verbunden wünschen wir ein friedvolles Weihnachtsfest und für das Jahr 2025 viele berührende Momente, in denen nicht die Erfüllung irgendwelcher Checklisten oder Solls im Mittelpunkt steht, sondern die Gelassenheit, uns mit unserer Einfachheit und Unvollkommenheit als Menschen zu begegnen.

Das Team der KGS Rinkerode